



Janvier 2026



COMMUNAUTÉ LAÏQUE DE
saïnt Joseph



Saint Joseph, l'attentionné

Selon les lois de Moïse, l'Enfant divin devait également être circoncis. Marie souhaitait que le prêtre de Bethléem procède à la circoncision conformément à la dignité de l'Enfant. Marie s'entretint avec amour de la circoncision imminente avec saint Joseph et lui demanda de faire les préparatifs nécessaires. Marie prépara elle-même quelques linges pour recueillir le premier sang qui allait être versé pour le prix de notre rédemption. Pas une goutte de sang ne devait tomber sur la terre. Les Anges ont toujours recueilli chaque goutte de sang dans la vie de JÉSUS. Joseph et Marie discutèrent également du nom de l'Enfant. Joseph dit: „Lorsque l'Ange du Très-Haut m'a révélé ce grand mystère, il m'a également ordonné de donner à ton FILS le Nom de JÉSUS.“

La circoncision fut très douloureuse pour l'Enfant divin et Il pleura. Il avait déjà souffert pour l'humanité. Le couteau de pierre fut un grand supplice. Mais Il pleurait plus encore sur la dureté des coeurs humains, telle qu'elle est encore aujourd'hui. Marie pleurait également. La douleur de l'Enfant et le sang versé pénétrèrent profondément le cœur de saint Joseph, il en fut très affligé. Marie s'efforça d'apaiser la douleur de l'Enfant avec les moyens habituels. Elle demanda aux Anges de réjouir l'Enfant avec de la musique céleste. Le prêtre demanda le Nom de l'Enfant. Joseph laissa la parole à Marie, lui faisant comprendre qu'un Nom aussi doux devait venir de sa bouche. Par une providence divine, tous deux dirent en même temps: „Son Nom est JÉSUS.“

Joseph et Marie se retrouvèrent seuls avec l'Enfant. Ils parlèrent longuement de cette grande fête de la circoncision. Nous en découvrirons le sens profond et saint dans l'éternité. Il rappelle la rédemption. Joseph sait et voit aussi l'éloignement des hommes, des âmes, de DIEU. C'est pourquoi il ressent toujours le besoin de soutenir les hommes dans leur conversion. Demandons-lui avec foi et confiance son aide assurée. Réjouissons-nous avec Joseph du Nom puissant de JÉSUS!

JÉSUS dit:

„L'heure tant attendue arriva, je fus circoncis. Je ressentais une grande douleur physique, Je pleurai à ce moment-là et offris à Mon PÈRE le sang que Je versais. En même temps, Je Lui offris Mes larmes afin d'apaiser les blessures que le péché infligent aux âmes de Mes frères et sœurs. ... Au moment où on M'a donné le Nom de 'JÉSUS', toute la cour céleste M'a adoré. Tout l'enfer fut saisi de crainte. Mais à cet instant, une joie inhabituelle a envahi le monde.

Une fois la circoncision terminée, Ma Mère bien-aimée Me prit dans ses bras. Son cœur était transpercé de douleur à cause de Mes souffrances et de la vue de Mon sang versé. Elle Me serra contre sa poitrine avec un grand amour. À cette occasion, Je demandai à Mon PÈRE de la réconforter ... Mon PÈRE lui accorda effectivement une nouvelle grâce et un nouveau réconfort. C'est ainsi que Joseph, Mon Père nourricier l'apprit à ce moment-là. Il était très attristé par la circoncision, mais ensuite rempli de consolation.

Extrait de "La vie intérieure de JÉSUS"
de M. C. Baij



Le voyage de deux heures vers Jérusalem

Ils durent parcourir environ 8 km, la Mère avec l'Enfant sur le petit âne et Joseph marchant à leurs côtés. Ils préparèrent le strict nécessaire et discutèrent de tout ensemble. Marie se couvrit d'un long voile pour protéger l'Enfant contre le froid. Ils étaient accompagnés par d'innombrables armées d'Anges saints.

Dans le temple, le SAINT-ESPRIT révéla à Siméon et à la veuve Anne que le FILS de DIEU et Sa Mère voyageaient avec Joseph dans une grande pauvreté et dans le besoin. Ils demandèrent à l'intendant du Temple d'aller à la rencontre de ces pèlerins à la porte de Bethléem et de les accueillir dans sa maison avec amour et bienveillance. L'intendant s'exécuta et fut ainsi l'heureux hôte de la Sainte Famille. Joseph acheta des tourterelles qu'il voulait offrir publiquement en sacrifice avec Marie et l'Enfant le lendemain. Le matin, Marie prépara son Enfant, les tourterelles et deux bougies, puis se rendit avec

Joseph au Temple, à la place des autres mères. Ils s'inclinèrent et s'agenouillèrent. Siméon et Anne découvrirent Marie avec l'Enfant dans les bras. Dans une joie sainte, ils s'approchèrent d'eux. Siméon prit l'Enfant dans ses bras et loua DIEU avec ce magnifique cantique que l'évangéliste Luc nous a transmis. Marie et Joseph étaient émerveillés par ce qui était dit de l'Enfant. De tels événements saints remplissaient toujours saint Joseph d'une joie et d'une consolation particulières.

La joie et la douleur ont toujours été présentes dans leur vie. Les paroles de Siméon à Marie: „Une épée transpercera ton âme“ étaient très douloreuses – mais la résurrection de JÉSUS était en même temps une grande consolation. Saint Joseph était donc rempli des deux sentiments. Joseph n'a pas vu tout s'accomplir de son vivant, mais glorieusement dans l'éternité.

Au cours du voyage de retour, la Sainte Famille a beaucoup souffert. Joseph et Marie se sont nourris, comme souvent, de pain et d'eau. La seule consolation de Joseph était l'Enfant divin et Marie, dont il avait l'honneur d'être le protecteur. Fatiguée par les fatigues du voyage, la Sainte Famille est revenue à Bethléem.

Nos demandes de cœur en ce mois

„Saint Joseph, fortifie-nous tous dans la foi, dans l'amour véritable pour nos semblables. Aide les familles brisées à se réunir à nouveau.

Assiste les personnes dans le besoin afin qu'elles ne désespèrent pas dans leur misère, qu'elles ne reprochent pas à DIEU leur situation extrêmement difficile et qu'elles ne déversent pas leur colère sur Lui.

Père Joseph, viens à notre aide, je T'en prie et je Te remercie de tout cœur!“

Je vous quitte à nouveau avec la bénédiction de saint Joseph. Je vous souhaite de tout cœur une nouvelle année bénie par DIEU et Sa protection,

Sœur Paula